

あいちの仲間

発行所 **自治労連愛知県本部** 名古屋市北区柳原三丁目7番8号
U R L <http://www.jaichi.jp> TEL<052>916-2251
メール info@jaichi.jp FAX<052>916-2308

**2013. 2. 25
No.1065**

3・14労働者決起集会

とき 3月14日(木)18:30～
ところ 名古屋市中区・栄広場



和気あいあいと進む職場集会(犬山市職労)

お互いの 思いに共感

題について学習を始めます。さらに、年度途中での退職手当削減の施行をくい止めたことや市の行う平成25年度の人事評価制度について、職種で業務の難易度が設定されてしまうなどの問題点について説明し、「ただ『いやだ』ではなく、みんなさんの意見を具体的に聞かせてください」と個人では言いにくいうことも、組合を通して当局との交渉にぶつけて解決しましょう」と呼びかけました。

40 以上の職場 から 210 人超の声

人事評価制度“意味がない” 押しつけボランティアはごめん

「すべての職場・労働者と総対話・共同をすすめよう」と各単組で総学習・総対話運動が始まっています。犬山市職労は2月6日から15日の10日間で、40以上の職場集会を開催。210人を超える組合員が参加し、春闘要求に向けて声をあげています。

した。

まずは石黒委員長の
習会からスタート。春
討議資料をもとに社会
障“改悪”と一体となつ
たる問題について、意見交
換を行いました。

2月14日に行われた福
祉課と観光課合同の職場
集会には13人が参加しま
た。消費税増税など国民的

囲気の中で、日々かかえて
いる賃金面での不安など、
それぞれの思いを出し合
いました。



13 春 開

ける環境を最後まで守つてほしい」との訴えや、4月から的人事異動に対し「3月の内示を早く出してほしい。ひきつきの準備を考えたらなるべく早く情報がほしい」など多くの意見が寄せられ春闘要求がまとめられました。

「いざれ必ず元の水準にもどそう」など積極的な意見が出されました。

報告書を出されれば成果のないものだと分かるはず」とボランティアには理解を示しつつも、市の押しつけの姿勢には否定的な意見が相次ぎました。

集会の最後に石黒委員長が、「今日の意見を春闘要求書に反映させ一緒に改善させましょう」とまとめました。

この日以外の職場集会では、小学校給食の民間委託に対し「調理員全員が勤めました。

内部留保を還元して賃上げと雇用にまわせ

2月11日、**賃上**
げでデフレ脱却・景
気回復を」「トヨタ
は内部留保を社会
に還元せよ」をスロ
ーガンに第34回ト
ヨタ総行動が行わ
れました。全体で
1000人、自治労
連愛知県本部から
は283人が参加
しました。

ドランド前やトヨタ本社前、刈谷駅前などで宣伝行動とビラを配布しました。雪がちらつく中、豊田市・山之手公園で行われた決起集会では、全労連の大黒議長が激励あいさつ。「大企業は巨額の内部留保を活用し、下請単価の引き上げ、労働者の賃上げと雇用の安定を」と呼びかけました。

長が、「消費税増税は中小企業の倒産を引き起こす。政府の景気対策など増税のための方便にすぎない」と指摘。「豊田市との懇談で仕事おこしや事業補助制度をすすめたいと話があった。地域の中零細企業が新しい仕事をおこしていけるという見通しを得た」と、大企業に依存しすぎず地域活性化を図るとりくみが報告されました。

